

Havelange Reitera que Será en Argentina el Mundial

RIO DE JANEIRO, 23 de julio (UPI).—El presidente de la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA), el brasileño Joao Havelange, reiteró al regresar de una extensa gira de 38 días por Europa que la copa mundial de 1978 se jugará en Argentina, tal como está programado.

“Por el momento no hay posibilidades de que se cambie a Argentina como país sede”, señaló, advirtiendo que “el que deberá decir la última palabra es el Comité Organizador del Mundial”.

Agregó que “Argentina dirá, sólo por su trabajo, si

puede organizar el próximo Mundial de Fútbol”. También señaló que “una decisión definitiva será adoptada en cuanto dispongamos de los informes al respecto”.

Mientras tanto algunos columnistas deportivos han dicho en la prensa brasileña que Havelange insiste en que se mantenga a la Argentina como sede,

porque en caso de que se deteriore la situación política allí, el campeonato mundial podría jugar sus octavos de final en Brasil.

Havelange viaja el próximo miércoles a México, donde presidirá la reunión de la Confederación Centroamericana y del Caribe de Fútbol (CONCACAF) que se realizará en Acapulco.



Joao Havelange ratificó a Argentina como sede del mundial de fútbol; el miércoles llega a México.